



Religionsunterricht – so bunt wie das Leben.

Wer bin ich? Was glaube ich? Was glauben die anderen? Wie gelingt Gemeinschaft? Was ist der Sinn meines Lebens? Wie kann mein Leben gelingen?...

Fragen nach Gott und der Welt

Im Religionsunterricht ist Raum für existenzielle Fragen und Themen. Schüler*innen finden gemeinsam Antworten, entwickeln eigene Standpunkte und lernen sich selbst und anderen achtsam zu begegnen. Offen und wertschätzend entdecken sie ihren eigenen christlichen Glauben und lernen andere Religionen kennen. Sie hören die biblische Botschaft, die sie durch schwere Lebenssituationen tragen und Hoffnung schenken kann. Glaubenserfahrungen werden geteilt und in Gottesdiensten wird miteinander gefeiert.

Religion leben

- sich für die eine Welt einsetzen
- kreativ sein
- still werden und beten
- miteinander im Gespräch sein
- Gotteshäuser erkunden
- Bilder betrachten und gestalten
- Streit schlichten
- Feste feiern
- über Gott nachdenken
- sich an christlichen Vorbildern orientieren
- sich austauschen und diskutieren
- eine eigene Meinung bilden



Grimmelhausenschule
Renchen

Religion

